

VT Union rüstet für kommende Saison auf

Die Rugbyabteilung hat neue Ausrüstung für die kommende Spielzeit organisiert und unter Coronabedingungen abgeholt.

Von Lukas Schneider

Groß Ilsede. Die Rugbyabteilung der VT Union Groß Ilsede ruht seit einigen Monaten. Nun gab es erstmals wieder ein kleines Lebenszeichen der Verantwortlichen: Es wurde neue Ausrüstung für die kommende Spielzeit organisiert und unter Coronabedingungen abgeholt.

Das vergangene Jahr war auch für die Rugbyspieler der VT Union Groß Ilsede schwer. Neben der Corona-Krise machte auch die Trennung vom langjährigen Partner Royals Schaumburg den Verantwortlichen zu schaffen. „Es war

kein leichtes Jahr, aber wir sind guter Dinge dass das Jahr besser wird“, sagt der Abteilungsleiter Jan Leszczensky. Die erste erfreuliche Nachricht ließ in diesem Jahr auch nicht lange auf sich warten. Die neuen Ausrüstungs- und Trainingsgegenstände wurden für einen Spottpreis im Internet gefunden. „Wir wurden auf eine Anzeige im Netz aufmerksam gemacht. Dort wurde eine große Sammlung von Rugbyutensilien verkauft“, so Leszczensky. Bei dem Preis von 700 Euro wurden neue und gebrauchte Torpfostenpolsterungen, Block-

gegenstände (in verschiedenen Größen), sowie diverse gebrauchte und circa 40 neue Bälle in den Größen drei, vier und fünf erworben. Die Kosten konnte der Verein selbst stemmen, bekam allerdings eine Anfrage von Kollegen aus Cloppenburg. Diese wollten die Gegenstände und den Preis fair aufteilen. Gesagt, getan und so fanden sich die Vertreter der beiden Rugbyteams in Lingen wieder. „Mit den ganzen Gegenständen ist unser Bedarf an Material massig gedeckt“, analysiert der Abteilungsleiter. Damit können sich die Ilse-

der Spieler bestens auf die kommende Spielzeit vorbereiten. Diese sei allerdings noch ungewiss – wann man starten könne steht noch nicht fest. „Im Moment ist die Rede von einer Zehner-Liga. Dort müssen pro Team mindestens zehn Spieler auf dem Feld stehen“, berichtet Leszczensky. Dies werde am nächsten Rugbyverbandstag besprochen und abschließend vermutlich festgelegt.

Abteilung hat Jubiläumsfeier

Zehn Jahre ist die Rugbyabteilung des VT Union nun alt. Die Feierlichkeiten müssen, aufgrund der aktuellen Pandemielage, nach hinten verschoben werden. „Wenn

es im Sommer möglich ist, wollen wir dann eine Abteilungsfeier machen. Da denken wir an ein kleines Sportfest mit Beachrugby und ähnlichem.“ Der Rugbyverband hat mittlerweile auch offen gegenüber den Vereinen kommuniziert, dass eine Beachrugby-Saison in Planung ist. Die Gelder dafür sind, laut des Ilseder Abteilungsleiters, da. Das größte Highlight an dieser Meldung ist jedoch die Möglichkeit der Ausrichtung der Ilseder. „Wir haben eine super Anlage und würden die Ansprüche erfüllen“, sagt Leszczensky. Dort würden die Verantwortlichen ein großes Event für die gesamte Region ausrichten.



Die Mannschaft der Groß Ilseder wird nach der Trennung mit den Royals Schaumburg in einer neuen Liga an den Start gehen.



Diese Ausrüstungsgegenstände konnten die Verantwortlichen für einen Spottpreis erhalten.